

Eppstein / Metelen

## Relaunch für Portale

**[18.04.2012] Mit neuen Web-Seiten sind die Stadt Eppstein und die Gemeinde Metelen online gegangen. Zum Einsatz kommt die Lösung mpsCITYWERK.**

Die Gemeinde Metelen im Münsterland sowie die Stadt Eppstein im Taunus verfügen über neue Portale auf Basis der Lösung mpsCITYWERK der mps-Tochterfirma Citywerk. Wie der Anbieter mitteilt, standen beim Relaunch für beide Kommunen Bürgernähe und ein umfangreiches Informations- und Kommunikationsangebot im Vordergrund. So bietet etwa die neue Website von Eppstein eine Schnittstellenanbindung an den Hessenfinder. Zudem setzt die Stadt auch auf das Ratsinformationssystem ALLRIS mit der Web-Komponente ALLRISnet. Damit wird der Zugang und Austausch von Informationen rund um die kommunale Gremienarbeit erleichtert.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Eppstein, Metelen, Citywerk